

Forums pour les joueurs

J'ai ouvert un compte puis arrêté puis repris...

Par Profil supprimé Posté le 20/06/2021 à 17h41

Quand je joue mon état de santé est meilleur je souhaiterais arrêter mais quand je clôture le compte 2 jours après je suis obligé de en ouvrir un autre pouvez vous l'aider,

J'ai ouvert un compte puis arrêté puis repris... mais pas pour question d'argent c'est que si je le clôture j'ai de la tension et des pulsations cardiaques où mal dans tous les membres je souffre de schizophrénie depuis 20 ans et quand je joue mon mal être diminué cela paraît incroyable c'est pourquoi je demande de l'aide je suis prêt à ne plus jouer pour retrouver ma santé en même temps j'ai peur que cela fasse l'effet inverse pouvez vous m'aider?